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Al personale 
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Al CDI 
Bacheca 
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Oggetto: La scuola a prova di privacy_Edizione 2023_Utilizzo di smartphone e tablet 
 
Con la presente si invitano tutti i destinatari in indirizzo a leggere con attenzione quanto riportato 
nell’allegato in riferimento all’utilizzo di smartphone e tablet. 
 
La scuola, in una forma di collaborazione costante con le famiglie e ai fini di preservare il diritto alla 
privacy dei propri studenti, all’inizio di ogni nuovo anno scolastico chiede ai genitori l’autorizzazione 
o meno alla diffusione di immagini sui canali mediatici della stessa quali il sito web dell'istituzione 
scolastica e l’eventuale trasmissione agli organi di stampa e ai media televisivi, internet o altri canali 
informativi - in particolare, mediante diffusione su canali di comunicazione istituzionali della Scuola 
(es. social network Facebook, Instagram, YouTube, etc.) come documentazione di un momento 
altamente positivo per la comunità scolastica e finalizzato alla partecipazione delle attività/progetti, 
previste nell’ambito del PTOF d’Istituto e per tutte le attività connesse con la didattica per le quali 
sarà opportuno riprendere immagini/video. 
 
Solo attraverso tale autorizzazione si procede alla relativa diffusione di immagini. 
 
Ci sono famiglie che, nella loro libertà di scelta, non autorizzano tale diffusione e la scuola, 
rispettando tale scelta, dispone le misure necessarie alla tutela della loro privacy. 
 
Poiché tutti abbiamo la responsabilità di rispettare le scelte di ognuno, si ricorda che è assolutamente 
vietato diffondere immagini sui canali suddetti senza l’autorizzazione di chi viene ripreso. 
 
Come da Allegato al Regolamento di istituto smartphone e tablet a scuola si utilizzano per le finalità 
in esso presenti e su autorizzazione del docente. Di seguito il link all’allegato.  
(http://www.armillaweb.it/jml3/component/attachments/download/1210). 
 
Pertanto, qualora si dovesse avere segnalazione documentata di presenza di immagini e/o video che 
riprendono la vita scolastica, alunni, docenti, collaboratori scolastici e che addirittura mettono in 
ridicolo la scuola e la sua utenza si procederà a sanzionare i responsabili sulla base della normativa 
vigente in materia e quanto previsto dal Regolamento di Istituto, di cui si può leggerne stralcio nel 
diario scolastico, alla voce Comportamento degli alunni. 

http://www.armillaweb.it/jml3/component/attachments/download/1210




Si sottolinea, inoltre, che il Patto di Corresponsabilità presente sul diario scolastico e che si prega di 
leggere con attenzione e firmare, è un’alleanza tra scuola e famiglia, basata su un’assunzione di 
fiducia tra le parti. 
 
Sono certa che tutti noi faremo tesoro di quanto premesso. 
 
Ringrazio tutti per la collaborazione sempre costante e anche per i suggerimenti che l’intera comunità 
fornisce quotidianamente e che sono motivo di crescita per tutti. 
 
Si allega stralcio dell’Edizione 2023 de La Scuola a prova di Privacy, relativa all’utilizzo di 
smarthphone e tablet. 
 

 
     La Dirigente Scolastica 

                     Prof.ssa Marialuisa Pastorelli 
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L’utilizzo di telefoni cellulari, di apparecchi per la registrazione di
audio e immagini è in genere consentito, ma esclusivamente per fini
personali, e sempre nel rispetto dei diritti e delle libertà
fondamentali delle persone coinvolte, siano essi studenti, docenti o
altro personale.

Le istituzioni scolastiche hanno, comunque, la possibilità di regolare
o di inibire l’utilizzo di registratori, smartphone, tablet e altri
dispositivi elettronici all’interno delle aule o nelle scuole stesse.

Gli studenti e gli altri membri della comunità scolastica, in ogni caso,
non possono diffondere audio, foto, video (ad es. pubblicandoli su
Internet) senza avere prima informato adeguatamente e aver
ottenuto l’esplicito consenso delle persone coinvolte.

Si deve quindi prestare particolare attenzione prima di caricare
immagini e video su blog o social network, o di diffonderle
attraverso mms o sistemi di messaggistica istantanea. Succede
spesso, tra l’altro, che una fotografia inviata a un amico o a un
familiare venga poi inoltrata ad altri destinatari, generando
involontariamente una comunicazione a catena dei dati personali
raccolti.



Tale pratica può dar luogo a gravi violazioni del diritto alla
riservatezza delle persone riprese, e fare incorrere in sanzioni
disciplinari, pecuniarie e in eventuali reati (vedi sul punto i documenti
di indirizzo riportati nella pagina informativa del Garante su minori,
nuove tecnologie e protezione dei dati, all’indirizzo:
www.gpdp.it/minori).
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I genitori devono prestare particolare attenzione se intendono
condividere online contenuti che riguardano i propri figli (foto,
video, ecografie, storie).

Postare foto e video di diversi momenti della vita dei minori, magari
accompagnati da informazioni tra cui l'indicazione del nome o
dell'età o il luogo in cui è stato ripreso, contribuisce a definire
l’immagine e la reputazione online.

Ciò che viene pubblicato online o condiviso nelle chat di
messaggistica rischia di non essere più nel nostro controllo e
questo vale maggiormente nel caso dei minori.

I minori, inoltre, potrebbero non essere contenti di ritrovare loro
immagini a disposizione di tutti o non essere d’accordo con
l’immagine di sé stessi che si sta costruendo.



rendere irriconoscibile il viso del minore o coprirlo con una
“faccina” emoticon;
limitare le impostazioni di visibilità delle immagini sui social
network;
evitare la creazione di un account social dedicato al minore;
leggere e comprendere le informative sulla privacy dei social
network su cui carichiamo le fotografie.

Se proprio si decide di pubblicare immagini dei propri figli, è
importante provare almeno a seguire alcune accortezze, come: 
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